

**Zeitschrift:** Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge

**Herausgeber:** Comité International de la Croix-Rouge

**Band:** - (1958)

**Rubrik:** Actions de secours et d'assistance

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 05.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## I. ACTIVITÉS PRATIQUES

### **Actions de secours et d'assistance**

Multiples et variées comme au cours des précédentes années, les activités pratiques du Comité international de la Croix-Rouge, en 1958, se sont de nouveau étendues sur cinq continents. Dans certains cas, ces actions furent plus vastes et même parfois spectaculaires ; dans d'autres, elles ont été plus modestes. Il n'en sera pas rendu compte ici par ordre d'importance, mais pour plus de clarté, on les groupera par régions géographiques. Cela n'empêchera pas néanmoins de distinguer, parmi ces actions, les plus importantes qui, l'an passé, se sont déroulées en Afrique du Nord, au Liban et à Cuba. Cependant, ce que l'on s'efforcera surtout de montrer c'est que, dans toutes ses activités, les plus retentissantes comme les plus humbles, le CICR n'a songé qu'à sauver des vies et à soulager des souffrances, bref à servir l'idéal d'humanité qui lui donne sa raison d'être.

### **AFRIQUE**

#### **Afrique du Nord**

Depuis quelques années déjà, les rapports d'activité du CICR ont fait une place relativement importante à l'Afrique du Nord. En 1958 de nouveau, cette région a sollicité abondamment l'attention du Comité, dont les délégués se sont acquittés de tâches nom-